



Déposé le 20.06.17

Scanné le _____

17-PET.073

Remise de la pétition Thermo Fisher Scientific à Ecublens à l'attention du Grand Conseil vaudois

Monsieur le Président,

Par la présente, nous vous remettons formellement une pétition signée par 1016 personnes relative à la délocalisation partielle de Thermo Fisher Scientific à Ecublens.

Pour rappel, au début du mois d'avril 2017, la direction de Thermo Fisher Scientific a annoncé officiellement au Service de l'emploi l'ouverture d'une procédure de consultation relative à son intention de supprimer 106 postes de travail sur son site d'Ecublens en vue d'une délocalisation partielle de sa production à Brno en République tchèque.

Suite à cette annonce, un mouvement de grève a été entamé et avait pour but de s'opposer à ce projet de restructuration. Hormis cette question centrale, il était également question de faire accepter par la direction locale les principes qui régissent les procédures de consultation dans notre canton. Les revendications principales, qui figurent dans la présente pétition, concernaient la reconnaissance du syndicat Unia comme représentant des salariés, la mise à disposition des informations utiles concernant la délocalisation ainsi que le prolongement du délai de consultation.

En vous remettant cette pétition, les salariés de Thermo Fisher Scientific attirent votre attention sur le large soutien populaire à leur opposition à ce projet de restructuration.

Par ailleurs, les conclusions de la période de consultation n'ont intégré les propositions du personnel pour le maintien des emplois que de manière marginale. D'autre part, au sujet du plan social, les mesures d'accompagnement émanant des négociations sont jugées insatisfaisantes par les travailleurs au regard de ce qui est habituellement convenu dans notre canton lorsqu'il est question de multinationales.

Constatant l'échec des négociations du plan social, le personnel de Thermo Fisher Scientific a décidé de reconduire son mouvement de grève ce matin 20 juin 2017. Il reste persuadé que les alternatives à la délocalisation n'ont pas été prises suffisamment en considération et appelle les autorités vaudoises à intervenir pour la sauvegarde de emplois et de la place industrielle vaudoise.

Nous vous souhaitons bonne réception de la présente pétition et nous vous remercions de bien vouloir l'adresser à la commission chargée du traitement des pétitions.

Nous vous remercions de l'attention que vous avez porté à notre situation et nous vous prions d'agréer, Monsieur le Président, l'assurance de nos sincères considérations.

Remis en main propre à Lausanne le mardi 20 juin 2017

Pour la commission du personnel
Le Président

Pour le syndicat Unia
Noé Pelet

Copie à : Chancellerie du conseil d'Etat du canton de Vaud

Unis contre la délocalisation !

Les travailleurs de Thermo Fisher à Ecublens disent NON !

Indignés par l'annonce de délocalisation de leur entreprise en République Tchèque, les travailleuses et travailleurs de l'entreprise américaine Thermo Fisher se mobilisent.

106 employé-es sont touchés par cette décision qui intervient malgré la bonne santé de l'entreprise.

Soutenus par le syndicat Unia, les travailleuses et travailleurs ont décidé de s'opposer à cette délocalisation et ont voté l'arrêt du travail mercredi 19 avril 2017.

Leurs revendications :

- Sauvegarde des emplois en Suisse
- Reconnaissance du syndicat Unia comme partie prenante à la négociation
- Mise à disposition des informations concernant la délocalisation
- Prolongation du délai de consultation

Persistant à refuser le dialogue, la Direction a forcé les travailleuses et travailleurs à reconduire la grève.